



Pièces	5 Pièces
Référence	8009176
Prix	1 700 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Proche de Saint-Tropez, à pied du village de Grimaud, charmante maison provençale de 240m2 sur un terrain de 2500m2 offrant une vue magnifique sur le village et le château de Grimaud. La maison se compose d'une entrée, un séjour avec cheminée, une cuisine et un cellier/buanderie au rez-de-chaussée. Au premier étage on retrouve la chambre de maître avec salle de bain et une terrasse attenante surplombant les collines, ainsi qu'une deuxième chambre avec sa propre salle de douche. Un appartement indépendant complète la maison. Sur deux niveaux il est composé d'une cuisine, une chambre et une salle ...

Close to Saint-Tropez, on foot from the village of Grimaud, charming Provencal house of 2 583 sq ft on a plot of 26 909 sq ft offering a magnificent view of the village and the castle of Grimaud. The house consists of an entrance hall, a living room with fireplace, a kitchen and a pantry/laundry room on the ground floor. On the first floor there is a master bedroom with bathroom and an adjoining terrace overlooking the hills, and a second bedroom with its own shower room. An independent flat completes the house. On two levels it consists of a kitchen, a bedroom and a shower room. Possibility of ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

